

Des entités russes et cubaines signent des accords dans le domaine de la biotechnologie (+Photo)



La Havane, 18 mars (RHC) Le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas a présidé lundi à Moscou la signature de cinq mémorandums d'entente entre les industries biotechnologiques et pharmaceutiques cubaines et plusieurs entreprises russes.

La cérémonie, qui s'est déroulée à l'ambassade de la nation caribéenne dans la capitale du pays frère, s'est déroulée en présence de représentants du gouvernement cubain, de la mission diplomatique et de dirigeants d'entreprises russes et cubaines.

Le premier document a été signé entre les entreprises russes BKF et le Centre de génie génétique et de biotechnologie de Cuba (CIGB) pour le développement clinique et l'enregistrement du produit Jusvinza sur le territoire de la Russie et de l'Union eurasiennne.

Le Jusvinza a été développé pour être utilisé dans le traitement des patients hospitalisés qui sont Covid-19 positifs, gravement malades ou en état critique et chez qui un état d'hyperinflammation est suspecté ou identifié.

Un accord d'option a également été signé entre BKF et le Centre d'immunologie moléculaire de La Havane (CIM) pour achever le développement clinique du vaccin thérapeutique avancé contre le cancer du poumon Cimavax pour la Russie et l'Union eurasiennne.

Le troisième accord a été signé par le directeur général de la société russe Alfamil, Dmitri Chelovsky, et Kalet León, directeur adjoint du CIM, pour le développement clinique et l'enregistrement du produit IL-2 muteins pour le territoire de la Russie et d'autres pays.



Photo tirée de Prensa Latina

Un contrat de représentation a également été signé entre les entreprises Casa Comercial Kupiechesky et le CIGB pour l'obtention des enregistrements sanitaires des produits GAVAC et Hebernem pour la Russie.

Enfin, le contrat de coopération scientifique et technique pour le développement du vaccin contre la peste porcine africaine a été signé entre les entreprises Phitovit et le CIGB, qui établit un partenariat entre les parties applicable aux activités liées aux projets de recherche et à la recherche de financement pour leur développement.

En conclusion, M. Cabrisas a souligné que cette action marque un chemin à suivre sur la base du consensus atteint entre les parties, dans un secteur de l'économie cubaine qui est excellent du point de vue scientifique et économique et pour la transmission de la santé à la population.

"Elle donne également un contenu important aux travaux liés à la 21e session de la Commission intergouvernementale pour les relations économiques et scientifico-techniques entre la Fédération de Russie et Cuba, que nous venons de conclure ", a déclaré le vice-premier ministre. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350019-des-entites-russes-et-cubaines-signent-des-accords-dans-le-domaine-de-la-biotechnologie-photo>



Radio Habana Cuba